

フリーは風 （現場）からの風

松本市美術館で3月
から約4ヶ月間、松本
市市政施行110周年
記念事業として開催さ
れた「草間彌生展」。
大北地域でも多くの皆

私が草間さんの作品と出合ったのは、シドニーフー五輪の前年。大町市の故石沢清先生の自宅だった。テーブル上に約300枚の版画作品が積み上げられていて。シドニーで個展を開催する資金確保のために、制作されたものだった。個人が購入しやすい価格を想定して、1作品5万円程度で購入できる初期の作品が

さんの話題となつた。1929年に松本に生まれ、無限に広がる網目模様の絵画や、水玉模様の巨大な「かぼちゃ」など、世界的に評価されている前衛芸術家だ。

あり、地域の皆さんに何枚か斡旋した思い出がある。

草間彌生展を鑑賞して、地域出身者の作品を地元に残す大切さを知る

中心。「本人に頼まれて断れなかつた」「草間さんは、世界的に評価される芸術家になら。これからは草間さんの作品は大作が中心になり、将来手軽に購入できるこれらの作品は市場に出回らない貴

は、最低1万以上の作品を残すのだそうだ。作品の価格は、市場原理だ。世界の市場での繰り返しの評価が、作品の評価を上げていくのも事実。地域に多くの作品がある事は、大変魅力的で地域の財産

たのだと強く印象に残っていた。

幻覚や幻聴を絵にし始めた事が芸術の世界に入つたのがキッカケ。渡米すると絵画や立体作品の制作にどんどん過激なパフォーマンスを実行。困難に立ち向かうために積極的に挑戦し続ける生き方に多くの学んだ鑑賞の一例でもあった。



記念写真コーナーの草間さん。伝えたい大切な想いが伝わって来るようだ